



Verbandsgemeindeverwaltung Diez · Postfach 1364 · 65572 Diez

An die
Eltern der Kinder
der Karl-von-Ibell Schule und
der evangelischen Kindertagesstätten
„Kinderhafen Diez“ und
„Am Schlossberg“

Louise-Seher-Straße 1 · 65582 Diez
Telefon: 06432 501- 0
Telefax: 06432 501- 242
Internet: www.vgdiez.de
E-Mail: verwaltung@vgdiez.de

Diez, im Februar 2019

Projekt Verkehrssicherheit

Liebe Eltern,

heute möchten wir Sie über den Start eines gemeinschaftlichen Projekts informieren:

Die Karl-von-Ibell-Schule, die evangelischen Kindertagesstätten „Am Schlossberg“ und „Kinderhafen“ – inklusive der jeweiligen Elternvertretungen – sowie die Verbandsgemeinde Diez wollen die **Verkehrssituation rund um die drei Einrichtungen in den Blick nehmen und verbessern**.

Ausgangspunkt ist die gemeinsame Wahrnehmung einer schwierigen – teils chaotischen – Verkehrssituation zu den Bring- und Holzeiten der Kinder. Dort treffen Schulbusse auf PKWs, mit denen Eltern ihre Kinder bringen, sowie auf Schul-/ Kindergartenkinder, die zu Fuß ankommen.

Wir haben uns auf folgende Ziele der Projektarbeit verständigt:

- **Sicherheit für Fußgänger vermeidet PKW-Verkehr**
Durch eine Erhöhung der Verkehrssicherheit für Fußgänger (SchülerInnen/ Kindergartenkinder) soll eine Reduzierung des vermeidbaren Individualverkehrs erreicht werden.
- **Sichere Möglichkeiten zum Holen, Bringen und Parken**
Für den unvermeidbaren Individualverkehr sollen sicherere Möglichkeiten geschaffen werden, Kinder zu bringen und abzuholen, sowie hinreichend Parkmöglichkeiten (auch für das Personal) vorgehalten werden.
- **Schulbusverkehr verbessern**
Der Schulbusverkehr soll verlässlicher werden.

Wie immer steht am Anfang des Projekts eine Analyse des Ist-Zustands. Hier sind zwei Maßnahmen kurzfristig geplant:

- Zum einen wird die Verbandsgemeinde in der Dielstraße, am Schlossberg und im Wilhelm-von-Nassau-Park mit einer automatischen Zähleinrichtung Verkehrsmengenmessungen durchführen.
- Zum anderen kommen wir in den nächsten Wochen mit einem Fragebogen auf Sie zu. Hier bitten wir um zahlreiche Teilnahme an der Befragung. Nur dies gewährleistet eine gute Analyse.

Vielleicht bietet bereits dieses Schreiben die Gelegenheit, dass Sie einmal – neben dem sicherlich vorhandenen Bedarf an einer Verbesserung der Rahmenbedingungen – das eigene Verkehrsverhalten reflektieren und überlegen, womit Sie zur Verbesserung der Situation beitragen können.

Zum Thema Schulbusse wird es für die Eltern der Buskinder zeitnah ein gesondertes Schreiben geben.

Wir bedanken uns bereits im Voraus bei Ihnen für die Unterstützung des Projekts. Für Anregungen und Ideen sind wir jederzeit offen.

Mit freundlichen Grüßen

(Katharina Dengler)
Rektorin der Karl-von-Ibell- Schule

(Dennis Färber)
Stellv. Schulelternbeiratssprecher
der Karl-von-Ibell-Schule

(Waltraud Kreutz)
Leiterin der ev. Kita „Kinderhafen“

(Andreas Vollmert)
Vorsitzender des Elternbeirats
der ev. Kita „Kinderhafen“

(Carmen Pfeifer)
Leiterin der ev. Kita „Am Schlossberg“

(Ylenia Casella)
Vorsitzende des Elternbeirats
der ev. Kita „Am Schlossberg“

(Michael Schnatz)
Bürgermeister der Verbandsgemeinde Diez